

令和4年度保護者アンケート及び児童アンケートの結果（自由記述に対する回答含む）をお知らせいたします。これからも本校の教育活動に対するご協力をお願いいたします。

令和4年度 保護者アンケート【集計】

項目	割合	項目	割合	項目	割合	項目	割合
① 職員の指導による授業に努めている	29% (よく当てはまる: 69%, 当てはまる: 29%, やや当てはまらない: 2%, 当てはまらない: 0%)	⑥ 職員が、家庭に伝えていく	37% (よく当てはまる: 60%, 当てはまる: 37%, やや当てはまらない: 2%, 当てはまらない: 1%)	⑪ 子供は、ゲームの時間を守ることができる	26% (よく当てはまる: 50%, 当てはまる: 26%, やや当てはまらない: 6%, 当てはまらない: 18%)	⑫ 我が家は、学校で読んでいる	34% (よく当てはまる: 63%, 当てはまる: 34%, やや当てはまらない: 3%, 当てはまらない: 0%)
② 担任は、分かりやすい	30% (よく当てはまる: 69%, 当てはまる: 30%, やや当てはまらない: 1%, 当てはまらない: 0%)	⑦ 子供は、学校や学年に友達がいる	20% (よく当てはまる: 79%, 当てはまる: 20%, やや当てはまらない: 1%, 当てはまらない: 0%)	⑬ 我が家は、学校で親の話をしている	45% (よく当てはまる: 53%, 当てはまる: 45%, やや当てはまらない: 2%, 当てはまらない: 0%)	<p>単位=%</p> 	
③ 職員は、子供の健康づくりに努めている	31% (よく当てはまる: 68%, 当てはまる: 31%, やや当てはまらない: 1%, 当てはまらない: 0%)	⑧ 子供は、学習に取り組んでいる	18% (よく当てはまる: 50%, 当てはまる: 18%, やや当てはまらない: 4%, 当てはまらない: 28%)	⑭ 我が家は、積極的に参加している	26% (よく当てはまる: 53%, 当てはまる: 26%, やや当てはまらない: 5%, 当てはまらない: 13%)		
④ 職員は、子供の好みに合わせている	38% (よく当てはまる: 60%, 当てはまる: 38%, やや当てはまらない: 2%, 当てはまらない: 0%)	⑨ 子供は、自分で学習用具を整頓している	19% (よく当てはまる: 52%, 当てはまる: 19%, やや当てはまらない: 4%, 当てはまらない: 25%)	⑮ 我が家は、参観日出席している	26% (よく当てはまる: 71%, 当てはまる: 26%, やや当てはまらない: 2%, 当てはまらない: 1%)		
⑤ 職員は、子供の相談に努めている	29% (よく当てはまる: 68%, 当てはまる: 29%, やや当てはまらない: 3%, 当てはまらない: 0%)	⑩ 子供は、毎朝、朝食を摂っている	15% (よく当てはまる: 82%, 当てはまる: 15%, やや当てはまらない: 3%, 当てはまらない: 0%)				

1 学校教育について (①~⑥)

- ・どの項目も「よく当てはまる」及び「当てはまる」と回答した合計の割合が97%を越えています。
- ・本校の重点目標である「挨拶の習慣化」に関しては、今後も家庭及び地域と連携して取り組んでいきたいと思ひます。
- ・「担任は分かりやすい授業に努めている」の項目においては、昨年度に比べて良い評価の割合が増えています。タブレット端末等ICTの活用を工夫するなど、今後も教材研究を深め、分かる授業づくりに精一杯努めます。
- ・学校の教育方針や教育活動の様子については、学校から発行される各種おたよりの他、ホームページやブログを活用し、より積極的に情報を発信してまいります。

2 児童について (⑦~⑩)

- ・昨年度と同様に、朝食や友人関係の質問項目に関しては、「よく当てはまる」及び「当てはまる」と回答した合計の割合が97%以上ですが、家庭学習、学習用具の整頓、ゲームの時間については、他の項目と比較して割合の数値が低くなっています。
- ・家庭生活においては、家庭学習の習慣化やゲーム（動画視聴を含む）の時間を守ることが課題です。
- ・児童アンケートと同様に評価の低い「学習用具の整頓」については、学校と家庭が協力し合い、身の回りの整理整頓を意識して生活でできるように育てていきたいと思ひます。
- ・今年度は、情報モラル（ネット・ゲーム依存の予防、ルールやマナーへの意識付け等）の指導に力を注ぎできました。今後も、PTA教育講演会の資料を活用し、情報モラルについてしっかりと伝え、ネットリスクが回避できるよう根気強く指導を重ねていきます。

3 家庭の教育について (⑫~⑮)

- ・授業参観や行事等への参加を通してお子さんの様子を知り、親子間のコミュニケーションを深めている家庭が多く、大変うれしく思ひます。今後も、学校での出来事は家庭内では是非話題にさせていただきよう願っております。
- ・今年度のPTA活動は、昨年度の反省を生かしながら、活動内容を工夫したりしながら、ほぼ予定通りに実施することができました。保護者の皆様に心から感謝しております。今後も、より多くの方々に参加や協力を得られるよう更なる改善に努めるとともに、PTA広報誌やブログ、学校だよりを活用して活動の様子を詳しく紹介してまいります。